



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2013-2014

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n° B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Gunter GASSER
Présidente Europe : Marie-Jeanne BOUTROY
Gouverneur : Jean-Michel RETTER
Lieutenant-Gouverneur : André DALPALU

Mazan, le 31/03/2014,

KIWANIGRAMME n°20

Réunions : tous les mercredis de 13h30 à 15h
À la salle municipale de l'Allée à Mazan

Siège Social : 199 rue de l'Allée 84380 Mazan.

PRÉSIDENT

Renan DAUPHIN

127 Rue Bernus
84380 Mazan
04 90 60 52 48

renandauphin@hotmail.fr

TRÉSORIER

Lucien LIGOUT

136 Chemin de la fumade
84410 Bedoin
04 90 65 62 95

lucien.ligout46@orange.fr

SECRÉTAIRE

Axel ALLWRIGHT

60 Route de Malaucène
84410 Bedoin
09 81 83 33 34

axel.allwright@gmail.com

COMMUNICATION

Paulin REYNARD

34 Route des héritiers 84410 Bedoin
06 07 47 65 98

niluap12@orange.fr

RESPONSABLE ARTISTIQUE

Thibaut PLANTEVIN

159 Chemin des férigoules 84380 Mazan
06 18 01 27 03

louprof84@gmail.com

Compte-Rendu du 01/01/2014 au 31/03/2014

CLUBS PARRAINS	INVITÉS / PRÉSENCES
* Beumes-de-Venise * Carpentras	- André DALPALU (lieutenant-gouverneur de la région Provence, membre du club Kiwanis de Salon-de-Provence)
INFO À NOTER : AGENDA KIWANIS NATIONAL - Du 09 au 11 mai 2014 : Congrès national du district France/Monaco, au Futuroscope de Poitiers.	JOYEUX ANNIVERSAIRES : - 04 janvier : Camille REYNARD - 08 janvier : Euryale GERMAIN - 16 janvier : Renan DAUPHIN - 08 février : Lucien LIGOUT



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2013-2014

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n° B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Gunter GASSER
Présidente Europe : Marie-Jeanne BOUTROY
Gouverneur : Jean-Michel RETTER
Lieutenant-Gouverneur : André DALPALU

Réunions statutaires et investissement durant cette période :

NOM	Prénom	Présent	Excusé	Absent	%	BONUS investissement						TOTAL			
						K	Spect.	Activ. Soc.	ID Org	Texte Photos	Autre	Matériel	Plant.	Points K	%
Actifs :															
1	ALLWRIGHT	S Axel	8	1	0	94	1	1	2				-1	3	100
2	CALAMEL	Louiset	8	1	0	94		2	2		1			5	100
3	DAUPHIN	P Renan	8	1	0	94	1	1					-1	1	99
4	GERMAIN	Euryale	6	3	0	80		2	1					3	95
5	LIGOUT	T Lucien	9	0	0	100	1	2	1		1		-1	4	100
6	PAOLI	Grégoire	4	5	0	62		1	1				-1	1	67
7	PLANTEVIN	A Thibaut	9	0	0	100	1	2	1					4	100
8	THERY	Pierre	6	3	0	80		2	1		1			4	100
Seniors :															
9	ACHARD	Anthony	1	8	0	20			1	1				2	30
10	CORNOLLE	Antoine	6	3	0	80		1	1					2	90
11	REYNARD	Camille	0	9	0	0			1					1	5
12	REYNARD	C Paulin	2	7	0	36	1	1	2	1	2			7	71
Potentiels Futurs :															
13	GALANTI	Max	6	3	0	80		2					-1	1	85
14	VERSINO	Julien	7	0	2	78		1						1	83

% de présence : 71

% Coefficient Kiwanien : 80

Effectif antérieur : 14 Admission : 0

Démission : 0

Nouvel effectif : 14

Légende : Président, Trésorier, Secrétaire, Communication, Responsable Artistique



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2013-2014

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



F.4

Charte n° B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

www.ckpm.free.fr

Président International : Gunter GASSER
Présidente Europe : Marie-Jeanne BOUTROY
Gouverneur : Jean-Michel RETTER
Lieutenant-Gouverneur : André DALPALU

PRÉAMBULE :

Chers Kiwaniennes et Kiwaniens, les jeunes du CKPM vous souhaitent une excellente année 2014 !
C'est parti pour la période des lotos !



LES ACTIONS :

De janvier à mars 2014 :

- Bonne année et galette des rois le 08/01/2014 :

À l'occasion de sa première répétition et réunion de l'année 2014, le CKPM a partagé la galette des rois ! Hummm...
Et a fêté l'anniversaire d'Euryale !

- Participation au loto du club Kiwanis parrain de Carpentras le 24/01/2014 :

Le vendredi 24 janvier 2014, les membres du bureau du CKPM ont participé au loto de leurs parrains du club Kiwanis de Carpentras.

À cette occasion, Valentin SEIGNEZ-BACQUET, jeune virtuose du violon, a joué la Czardas de V.MONTI pour débiter la soirée en musique...

Axel, Renan et Thibaut ont encouragé Odile qui a gagné une quine !





Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2013-2014

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



F.4

Charte n° B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

www.ckpm.free.fr

Président International : Gunter GASSER
Présidente Europe : Marie-Jeanne BOUTROY
Gouverneur : Jean-Michel REITTER
Lieutenant-Gouverneur : André DALPALU

- Animation musicale match handball à Mazan 08/02/2014 :

Le samedi 08 février 2014, les jeunes du CKPM ont animé la rencontre de Handball Nationale 3 opposant Mazan à Hyères, au COSEC de Mazan. Une première vraiment réussie ! Bravo aux sportifs et aux jeunes percussionnistes pour l'ambiance. Merci aux organisateurs pour l'accueil et aux collégiens de Vaison qui sont venus renforcer le groupe avec leurs instruments.



- Visite réunion statutaire du CKPM 19/02/2014 :

Le mercredi 19 février 2014 après-midi, André DALPALU, lieutenant-gouverneur de la région Provence, a rendu visite aux jeunes du CKPM à l'occasion d'une de leur réunion statutaire et répétition à Mazan. Ils ont échangé sur le fonctionnement des clubs, puis les membres du bureau ont trinqué ensemble à l'amitié.



- Participation au loto du club Kiwanis des marraines de Beaumes-de-Venise le 02/03/2014 :

Le dimanche 02 mars 2014 après-midi, quelques jeunes du CKPM sont allés aider leurs marraines du club Kiwanis de Beaumes-de-Venise à l'occasion de leur loto.

Bravo à Pierre et Renan pour leur investissement, et à nos marraines pour leur beau loto.





Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2013-2014

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



F.4

Charte n° B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

www.ckpm.free.fr

Président International : Gunter GASSER
Présidente Europe : Marie-Jeanne BOUTROY
Gouverneur : Jean-Michel REITER
Lieutenant-Gouverneur : André DALPALU

- *Loto du CKPM à Mazan le 08/03/2014 :*

Le samedi 08 mars 2014 a eu lieu le grand LOTO du CKPM à 20h à la salle de la Boiserie de Mazan, au profit des œuvres sociales du Kiwanis.

Après une animation musicale dynamique par les jeunes du CKPM, le loto s'est déroulé dans une ambiance très sympathique, avec plus de 4000 € de lots ! Bravo les gagnants !



Un grand merci à nos marraines de Beaumes et à nos parrains de Carpentras pour leur soutien et leur participation active.

Un immense merci aux mamans des jeunes pour leur aide efficace à l'installation et au rangement ! Quel boulot !!!
Et MERCI à tout le public qui est venu jouer à notre magnifique loto pour soutenir nos projets caritatifs et humanitaires.



- *Réunion de la division Provence à Grans le 27/03/2014 :*

Le jeudi 27 mars 2014, le bureau du CKPM, représenté par Lucien, Louiset et Thibaut, a assisté à la réunion des clubs Kiwanis de Provence, à l'Auberge des Eyssauts à Grans, en présence du gouverneur national.

Compte-rendu du secrétaire :

"Nous avons commencé la soirée par un apéritif convivial avec de multiples "bonjour" et "bonsoir" échangés avec les autres Kiwanis présents. Puis nous avons commencé la réunion qui se déroulait autour d'un bon repas ! Elle fut ouverte par un discours du lieutenant-gouverneur André DALPALU suivi du gouverneur Jean-Michel REITER. Après quelques questions posées par le club d'Uzès auxquelles le gouverneur a répondu, ce dernier a ensuite exprimé ses idées et ses projets pour l'année à venir. Enfin, chaque club a eu la parole pour présenter leurs activités et actions sociales. Le repas fut clôturé par un dernier discours du gouverneur et du lieutenant-gouverneur. Soirée bien remplie qui s'est terminée vers minuit !!!" (Louiset C.)





Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2013-2014

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



F.4

Charte n° B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

www.ckpm.free.fr

Président International : Gunter GASSER
Présidente Europe : Marie-Jeanne BOUTROY
Gouverneur : Jean-Michel RETTER
Lieutenant-Gouverneur : André DALPALU

- Repas-spectacle BAO-PAO à la cave de Beaumes-de-Venise le 28/03/2014 :

Vendredi 28 mars 2014 à la cave de Beaumes-de-Venise : Soirée intitulée "10 ans d'Amour, de Partage, de Respect, de Vivre ensemble, grâce au BAO-PAO" avec les jeunes du CKPM, la jeune chanteuse Aurore GAILLARD, le violoniste Valentin SEIGNEZ-BACQUET, et les jeunes de l'IME et du SESSAD d'Orange bien sûr ! Que d'émotions ! BRAVO et merci à tous !

Merci à nos parrains du club Kiwanis de Carpentras pour la co-organisation de cette soirée, ainsi qu'aux kiwanis des autres clubs de la Provence. Un immense merci à tout le public qui est venu soutenir notre beau projet. Bravo et merci à la jeune chanteuse Aurore pour avoir prêté sa belle voix et au jeune Valentin pour son magnifique vibrato au violon et son papa Philippe au piano. Et enfin un extraordinaire merci à l'équipe et aux jeunes de l'IME et du SESSAD d'Orange pour ce magnifique spectacle !

Compte-rendu du secrétaire du CKPM :

« Après une très courte nuit pour certains et une journée chargée pour tout le monde, nous nous sommes retrouvés à la cave de Beaumes-de-Venise vers 18h30. Les parrains de Carpentras et Thibaut avaient déjà installé la salle, les tables, la décoration et la sonorisation. Nous avons bien répété et nous nous sommes changés. Vers 19h15, le public commençait à entrer puis vers 19h45, il y eut plusieurs discours de bienvenue : d'abord par Jean-Michel MIGNONAC, président du club Kiwanis de Carpentras, suivi de plusieurs personnalités. Et on entama alors la soirée par deux morceaux de djembé avec les jeunes de l'IME puis deux autres morceaux un peu plus tard. Quelle ambiance festive ! Vers 20h45, le public entra dans la salle de dîner-spectacle pour s'installer aux tables. Nous avons mangé rapidement et nous sommes préparés pour la suite du spectacle. Le repas commença par plusieurs morceaux surprises de BAO-PAO sur le thème des musiques de films. Puis on fit notre jingle corporel. Une fois le public rassasié, le concert se continua par de nouveaux morceaux de BAO-PAO, parfois chantés par la magnifique voix d'Aurore parfois accompagnés par Valentin au violon. Par la suite, nous avons joué sur la musique du film "gladiator". Après une remise de chèque débordante de sourire, le gâteau anniversaire des 10 ans est arrivé, nous avons joué les gobelets, puis Valentin a joué un morceau de violon les yeux bandés ! Enfin, tout le public a entonné ensemble la reprise de Brassens "Kiwaniens d'abord" en hommage aux enfants du monde. La fin de la soirée arriva, snif. Après la sortie du public, le rangement de la salle et "l'ouverture du portail" nous nous séparâmes... Cette soirée fut





Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2013-2014

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n° B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Gunter GASSER
Présidente Europe : Marie-Jeanne BOUTROY
Gouverneur : Jean-Michel RETTER
Lieutenant-Gouverneur : André DALPALU

un grand moment d'émotion, 5 heures d'amour, d'amitié, de partage et de respect de la différence, de vivre ensemble, qu'on fit partager à tout le public. Et cela dure déjà depuis 10 ans entre nous et j'espère que cela va continuer jusqu'à l'éternité. Ce fut une soirée bien remplie qui s'est finie à 1h du matin ! Rendez-vous dans 2 ans pour de nouvelles surprises encore riches en émotions, aussi forte ou davantage !!!!! AmiKalement, musiKalement et Kiwaniennement. » (Louiset C.)



Commentaires :

- "Hey, super concert ! Vous avez assuré ! Un énorme bravo à vous tous ! Un très grand merci à Thibaut pour tout ce qu'il a fait et pour le nombre d'heures qu'il a passées à préparer ce concert, vous n'imaginez même pas tout le travail que c'est, bravo ! Un grand merci à Paulin qui a pu se libérer ce soir pour être avec nous malgré tout le travail qu'il a ! Un immense bravo aux jeunes de l'IME et du SESSAD d'Orange, Valérie, Martine et Jeanne, à nos parrains de Carpentras pour l'organisation de la salle. Bref merci à tous, des énormes bisous et bonne nuit :-)" (Pierre T.)
- "Merci et bravo pour cette belle soirée, tout le monde a été unanime sur sa qualité, sur le thème populaire choisi et sur les différentes prestations proposées. Vive le CKPM, le BAO-PAO, le Kiwanis, et vive les enfants !" (Paulin R.)
- "Cher Thibaut, ce fut une soirée aboutie, mature, pleine et riche, la satisfaction est globale. Vous nous avez fait passer une grande soirée, toutes les émotions étaient là. Au nom du Kiwanis Club de Carpentras, un très merci et tu es l'interprète auprès de ton équipe. Salutations amicales." (Jean-Michel MIGNONAC, Président du Club Kiwanis de Carpentras)
- "Merci à tous pour ce magnifique concert, on a géré comme des chefs. Personnellement, j'étais ravie, ainsi que le public de la cave de Beaumes-de-Venise je pense. 10 ans d'amour, de partage et de respect, c'est ce qui était écrit sur nos tee-shirts, et je pense que c'était également bien inscrit dans les têtes, nouvelles ou plus anciennes. Cette soirée riche en émotions a su rappeler à chacun les belles actions menées par le Kiwanis et chacun a pu profiter d'un magnifique spectacle, que ce soit les prouesses des jeunes de l'IME d'Orange au BAO-PAO, l'implication des éducatrices, notre Thib toujours à fond, un public génial qui s'est splendidement bien prêté au jeu... Un grand bravo à tous. Tout le monde s'est impliqué et c'était extraordinaire." (Euryale G.)

Finalemment :

- **Loto du CKPM** le samedi 8 mars 2014 à la salle des fêtes La Boiserie de Mazan : très sympathique, on attendait plus de monde, donc un peu frustrés face à l'investissement et l'énergie que cela demande et malgré toute la publicité effectuée dans tous les villages alentour, à la radio, par mail, sur Facebook, ... Mais un grand merci à tous ceux qui sont venus nous soutenir. Et à l'année prochaine !
- **Extraordinaire concert commun pour les 10 ans du BAO-PAO** avec les jeunes de l'IME et du SESSAD d'Orange à la Cave de Beaumes-de-Venise le vendredi 28 mars 2014 !

Prochainement : Réservez sur vos agendas !

- **Le Congrès national du Kiwanis à Poitiers du 9 au 11 mai 2014.**
- **Un concert avec la classe maïtrisienne des écoles de Vaison-la-Romaine le mardi 3 juin 2014 au théâtre du Nymphée.**
- **Animation musicale au haras de GRUSS à Uzès le mercredi 11 juin 2014 après-midi.**
- **Fête de la Musique : 21 juin 2014.**



Kiwanis
International
Europe
France-Monaco

Année 2013-2014

Association C.K.P.M. Club Kiwanis Percussions Mazan



www.ckpm.free.fr



F.4

Charte n° B04729
KIE n° 20090508
DIV 953

Président International : Gunter GASSER
Présidente Europe : Marie-Jeanne BOUTROY
Gouverneur : Jean-Michel RETTER
Lieutenant-Gouverneur : André DALPALU

En projet :

- Un concert de danses africaines à Carpentras fin juin 2014 ?
- Un nouveau disque de chansons l'année prochaine avec l'aide du Club Kiwanis de Valence ???

BILAN : Des concerts, un grand loto, 10 ans avec le BAO-PAO et les jeunes de l'IME d'Orange !

Bref, un début d'année 2014 bien rempli et encore pleins de projets à venir pour cette nouvelle année... Nous vous rappelons que vous pouvez retrouver toute notre actualité, nos kiwanigrammes et nos photos sur notre site Internet : www.ckpm.free.fr !



Et pour finir dans la bonne humeur, voici trois pensées musicales humoristiques :



- « Chaque année, le rossignol revêt des plumes neuves mais il garde sa chanson. » (Frédéric MISTRAL)
- « Certaines personnes font l'amour sur de la musique enregistrée ; Johnny HALLYDAY ne met que des albums live, comme ça il a droit à des applaudissements... »
- « Construisez des écoles de musique plutôt que des prisons... »

MusiKalement,

Rédigé par :
Paulin REYNARD, chargé de communication,
Thibaut PLANTEVIN, responsable artistique,
Axel ALLWRIGHT, secrétaire,
Louiset CALAMEL, secrétaire adjoint,
Renan DAUPHIN, président du CKPM.